

部34人が参加し、青年部熊野支
部の6人がまき方を教えた。
園児は田んぼの土に指で小
さな穴を開け、その中に種を
入れて土をかぶせていた。田
んぼ約10ヶ所に約5千粒をまい
た。高橋慶一郎は「子供たちが
おもしろい」と笑顔で見守った。



■ヒマワリ大きく育てく
まの保育所(富山市悪王寺、
野村三恵所長)の園児らが2
日、近くの耕作放棄田でヒマ
ワリの種をまいた=写真。J
A富山市青年部(熊南健治委
員長)が初めて企画。年長児

県東部ワイド

サラリーマン癒やす

小杉の 石黒さん 男性対象 植彩セラピー



自由に花を生ける参加者たち

富山市千石町の街なかサロン
「ポエシア・プランカ」で開
かれ、会社員4人が参加した。
企画したのは射水市南太閤

フラーーアレンジメントと
心理カウンセリングを組み合
わせたセミナー「植彩セラピ
ー for Men」が1日夜、

サルビアの苗を並べる児童



富山市鵜坂小学校(野村啓
子校長)の児童が2日、同市
で花の苗植えやオリエンテー
ション、ハイブリッドチー

きれいに咲いてね

鵜坂小児童がサルビア苗植え

0人が
ユーリ
ーム色
た後、
リングを行
い、自然に親
しあな。

1年生と6
年生計約25
枚】

【webun
に動画と写真
3枚】

題に挑
リエ、
れしい
散策し

前野
た後、
リングを行
い、自然に親
しあな。

カターレが清掃活動

Jリーグ2部(J2)カターレ富
山は2日、富山市中心部の山王まつ
り会場周辺で清掃活動を行い、祭り
で出たごみを拾った=写真。



D F 浜野
勇気、D F
金明輝、F
W石田英之
ら選手と監
督、チームス
タッフ計約40
人が参加し
た。ごみ袋
を手に平和通りやグランドプラザ、
総曲輪通りなどを歩いて回り、たば
この吸い殻や空き缶、紙くずなどを
回収した。

ごみ拾い・掃きそうじに汗

クールエステティック・グループ
(本社・石川県野々市町、茂藤雅彦
社長)は2日、富山市中心部などで
清掃活動を行い、社員が汗を流した
=写真。

同社は6月第1週目の1日を「ボ
ランティアデー」と位置付け、環境
保全などに取り組んでいる。店舗を



置く北陸3県と京都市で行い、社員
ら約110人が参加した。

富山市中心部では、クールエステ
ティック富山市民プラザ店とクール
美容皮膚科クリニック富山の計約20
人が参加。富山城址公園周辺やJR
富山駅前で、たばこの吸い殻などの
ごみ拾いや掃きそうじをした。富山
市民プラザ店の井田幸子さん(37)=
入善町芦崎=は「街がきれいになり、
さわやかな気分になった」と話した。

ごみ不法投棄の実態把握

ごみの不法投棄の実態を把握する
合同パトロールが2日、富山市八尾
地域で実施され、富山西署員と同市
八尾総合行政センター職員らが、ご
みが不法に捨てられた山間部の現場
を確認した=写真。

「全国ごみ不法投棄監視ウイーク」
に合わせ、同署と同センターなどが
年2回、合
同で行
っている。この
日は、同署
員と同セン
ター職員、
環境巡回員
の計5人
が参
加し、15
カ所を見て
回った。



動画

長)の
屋の富
自作
富山
待子校
製作し